

Werte Versicherte, werte Partner,

Seit Beginn der Coronavirus-Pandemie sind wir alle mit einer Ausnahmesituation konfrontiert, die von jedem von uns ein verantwortungsbewusstes Verhalten und eine Anpassung unserer Gewohnheiten sowohl im beruflichen als auch im privaten Bereich erfordert. SOLIDARITÄT, RUHE, ENTSCHLOSSENHEIT: das ist die Botschaft des Bundesrates und auch unsere.

Um die Kontinuität unserer Dienstleistungen zu gewährleisten, haben wir Maßnahmen ergriffen, die es unseren Mitarbeitern ermöglichen, ihre Arbeit unter den bestmöglichen Bedingungen und mit Ihrer Unterstützung fortzusetzen.

Wir bitten Sie, unseren Online-Schalter zu benutzen, wo Sie Formulare finden für:

- Versicherte
- Arbeitgeber
- Ärzte
- Leistungserbringer

Wir sind jederzeit telefonisch erreichbar, und unsere Mitarbeiter werden sich bei Bedarf telefonisch mit Ihnen in Verbindung setzen, um Ihren Antrag zu prüfen.

Unsere Schalter bleiben im Moment noch bis auf Weiteres geschlossen. Individuelle Termine können in Fällen absoluter Notwendigkeit telefonisch vereinbart werden, insofern Ihr Gesundheitszustand es erlaubt, unter Einhaltung der Empfehlungen des BAG. Wir bitten Sie, sich per Telefon oder Mail an Ihre Kontaktperson zu wenden oder über unsere Internet Seite.

Wir tun alles, um unsere Mission zu erfüllen und die Verfügungen im Zusammenhang mit Ihren Anträgen zu erlassen.

Vielen Dank für Ihr Verständnis.